



Jean-Paul LECOQ

12, rue Michel Gautier

76600 LE HAVRE

Jean-paul.lecoq@assemblee-nationale.fr

Le Havre, le 21 mai 2020

Communiqué

L'ARGENT PUBLIC NE DOIT PAS SERVIR AUX PROFITS DES ACTIONNAIRES DE RENAULT

Depuis des années, les dirigeants de Renault, avec l'acquiescement des gouvernements successifs, ont abandonné toute stratégie industrielle digne de ce nom, au profit d'une stratégie financière de courte vue visant à accroître les marges et les dividendes des actionnaires.

Profitant de la crise sanitaire, ils travaillent aujourd'hui à un vaste plan d'économies et de restructurations, chiffré à 2 Milliards d'Euros, avec visiblement des fermetures de sites en France. C'est inacceptable !

Attendons d'en savoir plus sur leurs décisions et celles de l'Etat actionnaire, mais une chose est certaine : l'argent public que l'Etat s'apprête à mobiliser pour Renault à travers 5 Milliards d'Euros sous forme de prêts, ne doit pas servir à la casse de l'emploi et la fermeture de sites.

Les dirigeants de Renault doivent changer de monde, abandonner leur stratégie financière et redéfinir une stratégie industrielle, un nouveau projet industriel avec la création d'une gamme accessible à tous et notamment aux petits revenus, une gamme répondant aux enjeux environnementaux et aux besoins des consommateurs.

Renault c'est notre patrimoine, une pépite industrielle Française, l'Etat actionnaire doit imposer un changement de cap.

Les salariés n'ont pas à subir les conséquences de la crise sanitaire et encore moins les gâchis provoqués par l'ère Ghosn.

Plus d'éléments à partir du lien :

<http://www.jeanpaul-lecoq.fr/spip.php?article882>

Pour suivre mon activité parlementaire :

- Site Internet : <http://www.jeanpaul-lecoq.fr/>
- Site de l'Assemblée : http://www2.assemblee-nationale.fr/deputes/fiche/OMC_PA335612
- Compte Facebook : « Jean-Paul LECOQ »
- Chaîne You Tube : « Jean-Paul LECOQ »